



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Wahl eines neuen Präsidiums und Ersatzwahl eines Mitglieds des Verwaltungsrats der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2027

P251933

1. Für die laufende Amtsperiode bis 31. Dezember 2027 werden per 1. März 2026 Frau Katja Schott-Morgenroth, Jahrgang 1977, wohnhaft in Zumikon (ZH), als Verwaltungsratspräsidentin und Herr Dr. Jürg Nyfeler, Jahrgang 1965, wohnhaft in Dornach, als Verwaltungsratsmitglied der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) gewählt.

Begründung

Der Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) kann gemäss dem Gesetz über die öffentlichen Spitäler des Kantons Basel-Stadt bis zu neun Mitglieder umfassen, die vom Regierungsrat gewählt werden. Per Ende Februar 2026 tritt der bisherige Verwaltungsratspräsident Konrad Widmer vor Ablauf der Amtsperiode zurück. Der Regierungsrat hat deshalb für die laufende Amtsperiode bis 31. Dezember 2027 eine Ersatzwahl vorgenommen und Frau Katja Schott-Morgenroth als neue Verwaltungsratspräsidentin der UPK und Herrn Dr. Jürg Nyfeler als neues Mitglied in den Verwaltungsrat der UPK gewählt hat.

